
Toyota Collection ab sofort wieder monatlich geöffnet

Die Toyota Collection ist wieder eröffnet. Nach dem gut besuchten „Welcome-Back-Opening“ am vergangenen Wochenende kann die hauseigene Ausstellung mit rund 75 klassischen Serienfahrzeugen, Rennwagen und Concept Cars auf dem Gelände von Toyota Deutschland in Köln ab sofort wieder monatlich besucht werden. Sämtliche Fahrzeuge, Prototypen und Pretiosen wie der vom japanischen Kaiserhaus gefahrene Toyota Century oder der Toyota 2000GT als erster asiatischer Supersportwagen können hier ohne die sonst üblichen störenden Absperrungen hautnah entdeckt werden.

Zum Programm gehören auch kostenlose Expertenführungen, die Insiderinfos über sämtliche Exponate der Sammlung vermitteln. Und auch die Treffen der Toyota Community mit Kultmodellen aus der JDM-Szene, raren Klassikern, aber auch aktuellen Typen vor der Ausstellungshalle bleiben fester Bestandteil jedes Openings.

Nächste Gelegenheit, die Toyota Collection zu erleben, gibt es am Samstag, 7. Mai 2022, von 10 bis 14 Uhr – wie immer bei freiem Eintritt. Im Mittelpunkt des Events steht das 25-Jahre-Jubiläum des Toyota Prius als erstes Großserien-Hybridauto und Pionier auf dem Weg in eine elektrische Zukunft. Aktuelle Informationen über www.toyota-collection.de. (aum)

Bilder zum Artikel



Re-Opening der Toyota Collection in Köln.
Foto: Autoren-Union Mobilität/Ines Barwisch



Re-Opening der Toyota Collection in Köln.
Foto: Autoren-Union Mobilität/Ines Barwisch



Re-Opening der Toyota Collection in Köln.
Foto: Autoren-Union Mobilität/Ines Barwisch



Blick in die Toyota Collection in Köln.
Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota



Toyota Collection.
Foto: Autoren-Union Mobilität/Toyota



Re-Opening der Toyota Collection in Köln.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Autodrom
